

## ABSTRAK

Penelitian ini berjudul “ Analisis Kinerja Keuangan Di Lihat Dari Rasio Profitabilitas Pada Kopdit Citra Hidup Tribuana Kabupaten Alor ”. Banyaknya koperasi yang tidak aktif dalam menjalankan unit koperasi karena diduga masih memiliki kendala pada masalah keuangan. Kebutuhan individu dan produk finansial yang semakin kompleks menuntut para pengurus koperasi untuk memiliki literasi keuangan yang memadai. Individu membutuhkan pengetahuan keuangan dasar serta kemampuan untuk mengelola sumber daya keuangan secara efektif demi kesejahteraan dan perkembangan koperasi yang lebih baik. Kemampuan seseorang dalam menggunakan uang sangat bergantung pada pengetahuan yang dimiliki, semakin baik literasi keuangan yang dimiliki oleh seseorang maka menunjukkan semakin baik perilaku kinerja keuangan yang kemudian akan berdampak pada kinerja keuangannya. Kinerja keuangan merupakan salah satu alat ukur yang dapat menilai keberhasilan perusahaan dalam menghasilkan laba. Pengukuran kinerja keuangan menggunakan Rasio Profitabilitas dengan alat ukur *return on asset* dan *return on equity*. Analisis rasio merupakan rasio untuk mengukur kemampuan perusahaan dalam memenuhi kewajiban jangka Panjang perusahaan, selain itu profitabilitas merupakan rasio yang digunakan untuk mengukur kemampuan perusahaan dalam menghasilkan laba yang dihasilkan dari penjualan. Tujuan dari penelitian ini adalah Untuk mengetahui Analisis Kinerja Keuangan Di Lihat Dari Rasio Profitabilitas Pada Kopdit Citra Hidup Tribuana Kab. Alor selama tahun 2019-2021 berdasarkan (ROA) *Return On Assets* Dan (ROE) *Return On Equity*. teknik pengumpulan data dengan melakukan pengamatan dan pencatatan secara sistematis terhadap gejala atau fenomena pada objek penelitian. Observasi dapat dibagi menjadi dua yaitu observasi langsung dan observasi tidak langsung. Dalam penelitian ini menggunakan observasi langsung yaitu dengan mewawancarai pegawai-pegawai di Kopdit Citra Hidup Tribuana Kabupaten Alor, Sehingga diperoleh data terkait pengaruh peningkatan kinerja karyawan. Sehingga

diperoleh adalah Return on Assets pada pada tahun 2019 sampai 2021 untuk nilai rata-rata *Return On Assets* adalah 32%. Untuk standar industri rasio ini adalah 5,98%, selisih antara standar rata-rata industri dengan nilai rata-rata *Return On Assets* adalah sebesar 26,02% perbedaanya sangat jauh jadi pada tahun 2019 sampai 2021 nilai *Return on Assets* berada di atas standar industri sehingga dapat di simpulkan bahwa kinerja keuangan Kopdit Citra Hidup Tribuana berada dalam kondisi sangat baik dan pendapatannya maksimal. Dan *Return on Equity* pada pada tahun 2019 sampai 2021 untuk nilai rata-rata *Return On Equity* adalah 110%. Untuk standar industri rasio ini adalah 8,32%, selisih antara standar rata-rata industri dengan nilai rata-rata *Return On Equity* adalah sebesar 101,68% perbedaanya sangat jauh jadi pada tahun 2019 sampai 2021 nilai *Return on Equity* berada di atas standar industri sehingga dapat di simpulkan bahwa kinerja keuangan Kopdit Citra Hidup Tribuana berada dalam kondisi sangat baik dan pendapatannya maksimal.

**Kata Kunci :** *Kinerja keuangan, Return on Assets dan Return On Equity.*